



Durana llama investigar y sancionar a responsables de black out nacional

El senador José Miguel Durana dijo que la falla masiva nacional del sistema eléctrico que afectó este martes 25 de febrero, desde Arica hasta la región de Los Lagos, debe ser investigada exhaustiva y transparentemente, sancionándose a los responsables de este verdadero desastre nacional, producto de una "operación no deseada" que dejó a Chile sin luz en pleno verano.

"No sólo se afectó la economía del país, perjudicando a las empresas, medianas y microempresas, sino que también se perjudicó el turismo, la salud de una parte de la población electrodependiente y la calidad de vida de millones de personas que se quedaron sin suministro eléctrico como también laceró la imagen de Chile en el mundo", precisó. El parlamentario dijo que

el problema no es la fiscalización, sino que la inversión, porque el país tiene un sistema eléctrico débil por falta de inversión en transmisión como, asimismo, la burocracia, incertidumbre regulatoria y un clima anti-empresa que frenan avanzar y que, sin incentivos adecuados, el sistema seguirá en crisis. Puntualizó que las regiones conectadas al Sistema Eléctrico Nacional (SEN)

sufrieron corte de energía, a diferencia de Punta Arenas que se abastece de energía proveniente de plantas termoeléctricas y recordó que cuando el norte estuvo conectado, hasta el año 2017, solo al Sistema Interconectado del Norte Grande (SING) no había mayores inconvenientes. "Desde que se creó el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) es primera vez que



SENADOR LLAMA A INVESTIGAR A FONDO Y SANCIONAR.

hay un black out pese a que su implementación se definió con el objetivo que el sistema eléctrico fuera robusto porque las ventajas de una sola línea son mayores que tener dos sis-

temas alternativos, pero lo vivido el 25F es impresentable y se deben determinar responsabilidades", remarcó el senador Durana. ☺